



Control de lectura 3er parcial

Paola Isabel Díaz Sánchez

Grado: 2

Grupo: A

Interculturalidad

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ozonoterapia en medicina del dolor.

Se dice que en la rama de la medicina pues esto es una realidad, y que ahora con el tiempo se ha ido pues practicando una gran parte a lo que corresponde al ozono medico que ayuda a curar pues a las personas con diversas enfermedades, y pues ahora con la actualidad se pide que el medico pues con experiencia pues pueda curar como actuar en un ambito local y sistémico.

Cuando hablamos de las moléculas de ozono estas más que nada se basan en que tiene 3 moléculas la cual el 50% le corresponde al ozono, otro gran ejemplo es que con esa composición es que han podido pues ayudar a diversas personas con las enfermedades de la tuberculosis, difteria, diabetes entre otros, para todos sus tratamientos está sustancia pues se está ayudando y reparando un gran porcentaje de todas aquellas personas que padecen pues de aquellos problemas que pues complican en cierta parte.

La aplicación que se lleva a cabo con lo que es el ozono son la tópica, infiltrativa y sistémica. se dice que el ozono infiltrado a 4 y 30 $\mu\text{g}/\text{ml}$ son para todas aquellas enfermedades de los huesos, o pues de las deformaciones pues que estas suelen tener conforme su enfermedad pues balla pues curándose o bien desarrollándose poco a poco.

Plantas medicinales

Aun pues habla de que todas las plantas medicinales son las que se pueden tomar casi al instante pero tambien se les hace más uso de sus hojas y raiz, por que son las que muchas veces pues se pueden consumir. Todas estas son las que se asocian con lo que es la medicina tradicional o bien tambien suele intervenir lo cual pues es la medicina naturopata.

Se tiene una gran variedad pues de plantas medicinales, pero no se puede tener un concepto muy concreto de que si alguna pues pueda hacer lo que es el efecto secundario, o bien que el paciente por consumir en exceso pues esté muera. un dato muy interesante es que no saben cual es el químico pues de cada una de las plantas, las plantas más reconocidas en México como las principales hierbas medicinales, pues pueden ser la arnica, epazote, hierba buena, insulina, lauya, manzanilla, stevia, tambien son muy fáciles de poderlos encontrar ya que pues se encuentran en los espacios, traseros, en los jardines, y pues en los mercados.

Pero tambien al encontrarse facilmente en las partes, tambien lo podemos poner en peligro de extención por que es tanto que se conoce que se piensa que diario es que se compra.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Reiki

A medida que va creciendo la ciencia, se dice que el cuerpo es un todo y pues que también la medicina convencional va progresando espectacularmente procurando nuevos tratamientos o bien demostrando la ciencia de Albert Einstein.

El cual lo han metido de forma académica logrando tener un cuerpo de forma holística.

en muchas partes del mundo muchas personas están tratando de aprender el reiki, para poder analizar las energías y poder complementar lo cual es la medicina convencional.

La energía o vibración no hacen a un lado la medicina convencional y tampoco la convencional a la terapia energética. A un que trabajan al mismo objeto el cual es el humano, todos tienen sus campos en donde ellos pues pueden curar.

El reiki no solo se aprende leyendo, escuchando, esto tiene una dificultad el cual pues debe de tener una (sintonización) con el maestro debidamente pues capacitado.

para poder hacer reiki es muy necesario pues que se sepa aplicar a la persona que pues lo necesita pero también no se debe de curar con la energía de la persona por que puede tener grandes defectos perjudiciales pues los cuales no son para nada buenos en japon a esto se le conoce como (Usui shiki Ryoho) porque tiene

Bibliografía

Torres, H.-T. y. (noviembre de 2013). *revista de la sociedad española del dolor* .
Obtenido de revista de la sociedad española del dolor:
https://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1134-80462013000600003

(Salvador Horacio Guzman Maldonado)

Bibliografía

Salvador Horacio Guzman Maldonado, R. S. (s.f.). *plantas medicinales la realidad de una tradicion ancestral*. mexico: biblioteca digital del INIFAD.

Torres, H.-T. y. (noviembre de 2013). *revista de la sociedad española del dolor* .
Obtenido de revista de la sociedad española del dolor:
https://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1134-80462013000600003

(Carli, 1999)

Bibliografía

Carli, m. J. (1999). *Reiki universal*. madrid: EDAF,S.A,jorge juan.

Salvador Horacio Guzman Maldonado, R. S. (s.f.). *plantas medicinales la realidad de una tradicion ancestral*. mexico: biblioteca digital del INIFAD.

Torres, H.-T. y. (noviembre de 2013). *revista de la sociedad española del dolor* .
Obtenido de revista de la sociedad española del dolor:
https://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1134-80462013000600003